



Beileibe nicht staubtrocken, sondern mit viel Humor erleben die Besucher des VS-Forums den Ministerpräsidenten. Winfried Kretschmann hat ein ums andere Mal die Lacher auf seiner Seite, wenn er erfrischend offen aus dem Politiker-Nähkästchen plaudert.

BILDER: HAHNE (2)
EBNER (7)



Kretschmann begeistert Manfred Weiland (links) und Jens Dreißig aus Donaueschingen.



Cecilia Schlegel und Hans Grüter aus Villingen freuen sich, Karten ergattert zu haben.



Mit die Ersten im Saal: Maria und Fritz Hezel aus Mönchweiler.



Als „Roter“ beim grünen Ministerpräsidenten: Klaus Martin mit Ehefrau Stephanie.

Riesen-Interesse am grünen Landesvater



► Winfried Kretschmann im Theater am Ring
► SÜDKURIER-Forum mit hunderten Besuchern

VS-Villingen (rob) Was für ein perfekter Abend: Ministerpräsident Winfried Kretschmann konnte gestern, Freitag, beim VS-Forum des SÜDKURIER-Medienhauses großes Interesse an seiner Politik und an seiner Person genießen. Im Villingen Theater am Ring verfolgten hunderte Besucher aus dem gesamten Kreis den Auftritt des Landesvaters, der sich den Fragen von SÜDKURIER-Chefredakteur Stefan Lutz und von Korrespondentin Gabi Renz stellte.

Bilder, Videos und Audio-File im Internet: www.suedkurier.de/vsforum



Thomas Maier (links) und Mario Born, beide aus Villingen, beim SÜDKURIER-Forum.



Sie kommen aus Furtwangen, um einmal Winfried Kretschmann zu erleben: Von links Ulrich Mescheder und Anandi Kugele mit ihrem Vater Richard Kugele.



Dass sich die Jugend nicht für Politik interessiert, trifft beim SÜDKURIER-Forum nicht zu: Simon Baumgärtner (links) und Lukas Knipp aus Villingen.

Im Gespräch mit dem Ministerpräsidenten: SÜDKURIER-Chefredakteur Stefan Lutz und Gabi Renz, Korrespondentin des Medienhauses in Stuttgart.